



青森市立佃小学校
令和6年度学校だより
No.5 R6.7.19

つくだ

青森市佃二丁目6番1号
TEL 741-0381
FAX 741-0384
児童数439名



充実した夏休みを～Chance・Challenge・Change～

校長 折館 尚子

日本全国に目を向けると高温注意だけではなく、豪雨の被害を受けている地域もあります。地球温暖化の影響なのかもしれません、今後も天候に十分ご注意ください。学校では、熱中症対策として、水分補給や帽子着用、温度によっては激しい活動の自粛などを行っています。保護者の皆様におかれましては、毎日の水筒やタオルの準備等、ご協力ありがとうございました。

4月には、「わくわくお話会」がありました。先生方が「自分のおすすめの本」を読み聞かせする企画です。絵本を聞いているときの子供たちは、とても集中しています。読み聞かせは子供の心を豊かにしてくれます。



読書の効果としてよく言われるのが、「語彙・言語能力の発達」「集中力の向上」「想像力・感受性の向上」「ストレス解消」「人の気持ちが分かるようになる」というものです。読書をすることによって、たくさん言葉に出会いますから、語彙の数が増えます。また、その本のもつている世界観にどっぷりと浸かることができるので、集中力や想像力も向上します。



学校では、夏休み中の読書を奨励しています。ぜひ長期の休みに、親子で読書に親しむ場や時間を設けてほしいと思います。そして、感想を話し合ってみませんか。一冊の本から親子の会話も増えると思います。

本校の図書室には、現在11,944冊の多くの図書があります。すばらしい環境です。また、青森市民図書館は、アウガ6～8階にあり、青森県立図書館は荒川にあります。どちらの図書館も1度に10冊まで貸し出し可能で、約2週間借りることができます。「読書は心の栄養」とも言われています。どうぞ恵まれた環境を利用して子供たちに本を与えてください。

いよいよ子供たちが心待ちにしていた夏休みが始まります。37日間の長期の休みです。この機会に、たくさんの経験をしてほしいと思います。発見、驚き、達成、楽しさ、伝統、家族…。どんなことにチャレンジするのでしょうか。Chance・Challenge・Changeです。8月26日の前期後半開始日には、心も体も一回り大きくなった元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。どうぞ充実した夏休みをお過ごしください。

【学校巡回について】

この4か月間、毎日のように学校を巡回し、時には教室に入り、子供たちの様子や先生方の様子を見てきました。授業中の様子を見ることが大好きで長居をすることもあります。時々座る姿勢などを注意することもありますが、子供たちの日々の成長をうれしく思っています。

【漢字検定・算数検定について】

漢字検定・算数検定を鈴木校長が始め、山田校長が引き継いで6年間実施されてきましたが、諸事情により継続は難しいと判断いたしました。この6年間で力を伸ばしてきた児童の皆さんや保護者の皆さんには、大変申し訳なく思いますが、ご了承願います。検定については、青森市内に4会場あるようです。是非そちらで申し込み、チャレンジを続けていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。





8月

行事予定

【8月の生活目標】

- ・規則正しい生活をしましょう。

【8・9月の保健目標】

- ・生活リズムを取り戻しましょう。

- 13日（火）～15日（木）学校閉庁日
 20日（火）出校日（8:35 玄関解錠）
 26日（月）休み明け全校集会、
 午前授業（13:30 下校）
 27日（火）8月分引落日①、心のふれあい巡回
 28日（水）【保護者対象】夏休み作品展（～29日）
 29日（木）音楽集会、委員会活動
 30日（金）避難訓練【地震想定】

《9月の主な行事予定》

- 2日（月）SC来校日、8月分引落日②、
 1～3年身体測定
 4日（水）たんひま、4～6年身体測定
 5日（木）全校朝会、午前授業（研修会のため）
 8日（日）6年修学旅行（～10日）
 12日（木）児童集会、委員会活動、
 4年ミュージカル鑑賞
 13日（金）6年振替休業日、SC来校日
 18日（水）PTAおはよう運動（朝）、3年校外学習
 19日（木）児童集会、クラブ活動
 20日（金）参観デー（10:30～12:10）
 25日（水）6年着衣泳（午後）
 26日（木）音楽集会、委員会活動
 27日（金）9月分引落日①、SC来校日、
 前期終業式、縦割清掃班組織会
 30日（月）後期始業式

<お願い>

夏休みに限らず、休み中にどこかに出掛けた際、お土産を学級のみんなに買って来てくれるお子さんがいますが、お気持ちだけありがたく頂戴したいと思います。



夏季休業中の出校日について

7月3日付のマチコミメールでお知らせしておりますが、夏休みの出校日は以下のとおりになりますので、お間違えのないようにお願いします。

8月20日（月）9:00（※児童玄関解錠8:35）
 下校 10:00頃（全校一斉）

持ち物等につきましては、各学年によりをご確認ください。

楽しかったね！佃小まつり

7月6日（土）、子供たちが楽しみにしていた「佃小まつり」が行われました。何ヵ月も前から、PTAまつり委員の方が中心となって準備を進め、当日は、体験コーナーやイベントなどに行列ができるほどの大盛況の一日でした。暑い中でしたが、子供たちは楽しい時間を過ごしたのではないでしょうか。

また、PTAまつり委員の皆様のおかげで、無事に終えることができました。準備から片付けまで本当にありがとうございました。



林間学校に行ってきました

7月10日、11日の二日間、5年生は、梵珠少年自然の家で林間学校を行いました。やや天気が心配されましたが、外活動が終わった後に強い雨が降ってきたので、とてもラッキーでした。

焼き板工作やアドベンチャービング、キャンドルサービス、ちゃかぽこけん玉など、思い出に残るプログラムを体験した、あっという間の1泊2日でした。今回自然の家で学んだことを、ぜひ、今後の学校生活で生かしてほしいと思います。5年生のみなさん、本当にお疲れ様でした。



地域懇談会、学校運営協議会が開かれました

7月17日、地域懇談会と学校運営協議会を行いました。町長さん、民生委員の方を中心に、地域の方々と学校経営の方針や地域の危険個所等について情報交換することができました。これからも学校及び子供たちにお力添えをお願いしたいと思います。また、学校運営協議会委員の方々には、日頃から学校にご協力いただいておりますが、教職員とは違った視点から、学校運営全般につきましてアドバイスをいただきたいと思います。

